

SIEDELUNGSGENOSSENSCHAFT FREIDORF



Zweite, umgearbeitete und ergänzte Auflage

«Hier im Freidorf kann man den wahren genossenschaftlichen Geist spüren. Mit einer solchen Bewegung, geleitet von Männern, deren erste Sorge das Wohl der Gesamtheit ist, muss es gut bestellt sein. Die Siedelung Freidorf will ein Ort der Freiheit sein, wo der Mensch auf einem würdigen Niveau steht, ein Versöhnungswerk, das zum Ausdruck bringt, wie viel mehr uns im Volk einigt als trennt.»

24. August 1921.

Bundespräsident E. Schulthess.